

# **AFRIQUE du SUD – Moratoire sur les imports de maïs GM**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 27/10/2005

L'Afrique du Sud, seul pays africain à avoir autorisé les cultures commerciales de PGM, a décidé d'un moratoire sur l'importation de maïs GM pendant le temps nécessaire pour le département du commerce et de l'industrie (DTI) de réaliser une étude sur les implications des importations de maïs GM sur le commerce sud-africain [1]. Cette étude devrait être publiée début 2006. Le DTI a prévu de conduire d'autres études, notamment sur les conséquences de la culture de PGM sur les exportations dans les pays du Southern African Development Community (SADC), région où la plupart des pays ont rejeté les produits GM.

---

[1] <http://www.biowatch.org.za/main.asp...>

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/afrique-du-sud-moratoire-sur-les-importations-de-mais-gm/](https://infogm.org/article_journal/afrique-du-sud-moratoire-sur-les-importations-de-mais-gm/)